

Montagnes et actuellement érigé canoniquement et civilement en paroisse sous le nom de l'Annonciation du Lac, j'ai entendu dire par les personnes les plus âgées de l'endroit que le tonnerre n'avait jamais frappé personne à mort ni causé de dommages sérieux, et que l'on n'avait rien à craindre dans l'endroit des effets de la foudre : sur la question que je leur fis de m'en dire la raison, on me répondit : de tout temps nous avons attribué cette grâce toute particulière aux prières ferventes d'un des anciens missionnaires de l'endroit, lors de l'érection et de la bâtisse du Calvaire et depuis ce temps-là cette faveur n'a pas fait défaut ; et au soutien de cette assertion, ces mêmes anciens disaient : de mémoire d'homme, depuis l'établissement du Calvaire, on n'a jamais eu connaissance et on n'a jamais entendu dire que le tonnerre ait causé le moindre dommage ; cependant il est tombé bien des fois dans le village de la Mission et dans les environs, notamment en 1847, la foudre est tombée sur le clocher et quoique le fluide électrique eut pénétré jusque dans l'intérieur de l'église, pendant que les iroquois réunis assistaient à la prière, la secousse fut très forte et le cas était des plus dangereux, vu qu'il y avait un assez grand rassemblement vers le bas de l'église où le coup paraissait avoir le plus porté ; le Missionnaire était au prie-Dieu à